



# WEINFREUNDE SEKTION UFNAU

SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG DER WEINFREUNDE

Die Einladungen zu jedem Anlass werden rechtzeitig per Mail (auf Verlangen per Post) versandt. Interessenten melden sich bei der Präsidentin [edithensler@bluewin.ch](mailto:edithensler@bluewin.ch) um die Einladungen unverbindlich zu erhalten

## Jahresprogramm 2018

**Fr. 19. Januar 2018** **Generalversammlung** im Hotel Drei Könige in Einsiedeln

**Fr. 6. April 2018** **Weine aus Ungarn**, Rest. Ried Freienbach

Aus den Rebgebieten in Ungarn sind uns seit jeher das Eger Stierenblut und der Süsswein Tokajer bekannt. Ungarn hat uns heute, nach der Öffnung der Grenzen viel mehr zu bieten. Herrliche Weissweine und gehaltreiche Trouvailles im Rotweibereich. Ungarn kennt über 800 Sorten. Ein Fundus an Düften und Aromen.



**Sa. 9. Juni 2018** **Fest der Weinfreunde, St. Gallen**

Der im 2-Jahres-Rhythmus stattfindende Kongress der Vereinigung der Weinfreunde (ANAV) wird 2018 in St.Gallen stattfinden. Der Gastgeber, die Weingilde Gallus, möchte zu ihrem 50 Jahr-Jubiläum den Anlass zu einem Fest der Weinfreunde machen. Kultur und Weinkultur. Wäre schön, mit einer grossen Delegation nach St. Gallen zu reisen.. [Zum Programm...](#)



**Sa. 16. Juni 2018** **Tagesausflug nach Scherzingen.**

Unser Weinmagister, Martin Wiederkehr, hat einen neuen Wirkungskreis gefunden. Er ist Chef des renommierten Weinhandelshauses Rutishauser in Scherzingen geworden. Martin lädt uns ein, den Kanton Thurgau, dessen schöne Rebgebiete und natürlich „seinen“ Keller kennen zu lernen.



**So. 23. Sept. 2018** **Herbstfest Weinbaumuseum Au**

Mit Führungen im Rebberg und im Museum, aber auch mit Degustationen von zahlreichen Zürisee-Weinen und den über 100 Traubensorten im Sortengarten wird das 40-Jahr-Jubiläum in diesem Jahr begangen. Die Weinfreunde Ufnau möchten dabei sein und hier einen Beitrag zum Thema Sinneswelten leisten.



**Fr. 9. Nov. 2018** **Weine aus Zypern**, Hotel Engel, Wädenswil.

6000 Jahre Tradition im Weinbau sind wohl eine Reise wert. Diesmal eine Reise der Sinne durch ein uns unbekanntes Weingebiet im Nahen Osten. Gerade dieses Weingebiet hat eine unermesslich grosse Tradition mit autochthonen Sorten. Wer mitkommt auf die Reise zur Insel wird Feriengefühl spüren.



**Fr. 25. Januar 2019** **Generalversammlung** im Rest. Ried, Freienbach

Und wie immer alles aktuelle auf [www.weinfreunde-ufnau.ch](http://www.weinfreunde-ufnau.ch)